

## Norddart-Info-Veranstaltung: Kurze Zusammenfassung!

Moin Norddart,

An dieser Stelle erhaltet Ihr eine kurze Zusammenfassung der Norddart-Info-Veranstaltung vom 09.07.2023. Nach Vorstellung der neu im Vorstand agierenden Personen und der späteren Verabschiedung des bisherigen 1. Vorsitzenden Timo Zettel wurden zunächst die anstehenden Termine erörtert. So findet das LAF für die Saison 2/23 am 01/02.03.2024 in den Räumlichkeiten des DC 180 e.V., Wasbeker Str.45 in 24534 Neumünster statt. Die Begegnungen für die „Meister der Meister“ Spiele sind auf den 03.02.2024 terminiert.

Des Weiteren wurde nach positiver Resonanz die Einführung eines Pokalwettbewerbs im Rahmen der gemeldeten Norddart-Ligamannschaften beschlossen. Nähere Infos hierzu findet Ihr in der gesonderten Mitteilung im Newsbereich der Homepage. Für den Bereich Mannschaftsanmeldungen sowie Nachmeldungen sind zukünftig in erster Linie drei Verantwortliche des Vorstands zuständig. Hierzu zählen neben dem Sportwart Martin Knötzel auch der 1. Vorsitzende Oliver Sack sowie der Kassenwart Manfred Pezold.

Für die Zuweisung des entsprechenden Status von neu gemeldeten Spielern, welche zuvor nicht bei Norddart aktiv waren, ist zukünftig der Straf- und Meldeausschuss (STRUMA) zuständig. Dieser wird sich aufgrund des Rücktritts des bisherigen 1. Vorsitzenden Dietmar Bumann eigenständig zu einer Sitzung zusammenfinden und ihre Handlungsfähigkeit sicherstellen.

Für die Gewährleistung der Erreichbarkeit des Vorstandes bei Fragen, Problemen oder sonstigen Anliegen wird es zukünftig persönlich festgelegte Zeiten geben, die noch auf der Homepage von Norddart eingetragen werden. Hinsichtlich der Homepage möchte der Vorstand zugleich weitere Änderungen vornehmen, die eine bessere Übersichtlichkeit und Bedienbarkeit gewährleisten. Hinsichtlich einer neuen Ligastruktur mit entsprechenden Auf- und Abstiegsregelung wird der Vorstand im Verlauf der Sommerpause ein Konzept erarbeiten, welches dann unter Mitwirkung von Vereinsmitgliedern umgesetzt werden könnte.

In der weiteren Diskussion wurden die Versäumnisse und Fehler im Rahmen des letzten Ligaabschlussfestes (LAF) sowie grundsätzliche Mängel bei der Kommunikation resümiert. Hierbei stellte sich ein allgemein mehrheitlicher Konsens heraus, zukünftig klar definierte Umsetzungen sicherzustellen, um für den reibungslosen Ablauf des LAF zu sorgen, damit diese Veranstaltung wieder

zu einem wesentlichen Event wird, das von allen Mitgliedern von Norddart geschätzt wird und Anklang findet. Der Vorstand bedankt sich nochmals bei denjenigen, die sich die Mühe gemacht haben, an der Info-Veranstaltung teilzunehmen.